



La Legislatura reconoció a la Universidad de Buenos Aires (UBA) por primer puesto obtenido por cada uno de los equipos de estudiantes de su Facultad de Derecho, en las competencias Jurídicas “Philip C. Jessup” y “Willem C. Vis”.

En ambas participan 600 y 311 universidades de todo el mundo, se desarrollaron en el extranjero.

La Competencia Willem C. Vis de Arbitraje Comercial Internacional, tiene dos fases; una preliminar y una eliminatoria a la que solamente acceden 64 equipos con el puntaje más alto. Allí el equipo de la UBA les ganó sucesivamente a las universidades de St. Joseph (República Libanesa); de Helsinki (Finlandia), de Heilderberg (Alemania), de Auckland (Nueva Zelanda) y Singapur Management (Singapur).

El entrenamiento del equipo fue realizado por uno de los ex participantes, el abogado y docente Julián Bordaçahar que agradeció la distinción y explicó cómo fue el concurso en donde “tuvimos que defender a dos estados en una controversia ficticia”. Luego de obtener el premio en Viena (Austria), Bordaçahar contó que los equipos de las más 600 universidades que no ganaron los venían a felicitar y muchos de ellos “no podían creer que nosotros no pagamos arancel”.

Sebastián Green Martínez, fue coordinador académico del equipo de la UBA que fue galardonado como el mejor del mundo en la Competencia de Derecho Internacional Philip C. Jessup. Obtuvieron este triunfo tras vencer al Kings College de Londres en cuartos de final, a la Universidad Hebrea de Jerusalén en semifinales, y a la Universidad de Pensilvania en la final. Green destacó que el equipo tuvo “un proceso de entrenamiento muy arduo durante 7 meses” y que “están a la altura e incluso mejor que muchas universidades del mundo”.

La Jessup, que tuvo lugar en Washington (Estados Unidos), es una simulación de una disputa entre Estados ficticios ante la Corte Internacional de Justicia, donde los jueces de la final fueron los verdaderos integrantes del el órgano judicial de las Naciones Unidas que funciona en La Haya.

Facundo Rios, presidente del Centro de Estudiantes de Derecho dijo que “este galardón representa un honor para la educación pública, laica, gratuita y de calidad” y resaltó que la “la educación pública tiene un nivel de excelencia y la UBA sigue estando a la vanguardia”.

La diputada Paula Villalba declaró: “Es para mí un honor ser autora de los dos proyectos de

declaración de beneplácito. Y es un honor que sean estudiantes de la UBA, que nos representaron en el mundo”.

Por su parte, el legislador Marcelo Guouman manifestó: “Hay algo en el país no podría ser fanático que es la universidad pública, porque ella me enseñó que hay que combatir todo fanatismo.” Se declaró un gran entusiasta de la UBA, “nuestra universidad es de calidad y es prestigiosa y no necesita ganar el concursos”, aunque reconoció que estos premios “lo certifican” y dijo sentirse “muy orgulloso de formar parte de la historia de esta universidad”.

Durante el acto, también estuvieron presentes los diputados Francisco Quintana y Natalia Fidel.